

Start ins neue Jahr mit einigen Neuerungen

Gernsbach – Mit dem Start ins neue Jahr hat das Unternehmen SDC seinen Bereich auf Android™ Apps erweitert. Seit dem Erscheinen von Windows 8 hat sich Chefprogrammierer Sebastian Dernbach mit den neuen Apps von Microsoft intensiv auseinander gesetzt. Kürzlich erschien nun die App „SDC“ für das neue Betriebssystem im Windows Store.

Die erste Android™ App des Unternehmens stellt „Project X“ dar. Die App bringt das sich in Entwicklung befindende hauseigene Content Management System auf Android™ Smartphones.

„Mit der Einführung der Project X App haben wir im CMS die API massiv ausgebaut, um die Kommunikation zwischen unserem CMS und externen Applikationen zu erlauben. Die App selbst verbindet sich via HTTPS Verschlüsselung mit dem Online Service. Sie gibt zudem einen Ausblick darauf was wir in die mobilen Apps von Project X integrieren wollen.“, so Sebastian Dernbach.

Mit dem neuen Unternehmensfeld bietet SDC seinen Kunden die Verknüpfung von Online Inhalten und den immer wichtiger werdenden Smartphones.

„Da Android™ ein sehr weit verbreitetes mobiles Betriebssystem ist werden unsere Apps auf insgesamt 14 Geräten und Emulatoren ausführlich getestet, um ein reibungsloses Erlebnis auf dem Handy zu garantieren.“, gibt Florian Dernbach Auskunft über die Testverfahren des Unternehmens.

Die SDC Windows 8 App steht im Microsoft Windows Store kostenlos zum Download bereit. Project X ist im Google Play Store™ ebenfalls als kostenloser Download verfügbar.

(Tanja Kleeh – Pressestelle SDC – 16. Januar 2013)